

# FESTIVAL DE DÍA DE MUERTOS

El Día de Muertos es una celebración mexicana de origen indígena que honra a los difuntos el 2 de noviembre, comienza el 1 de noviembre, y coincide con las celebraciones católicas de Día de los Fieles Difuntos y Todos Santos. En Izúcar de Matamoros se realiza ya desde hace tres años el Festival de día de muertos «reviviendo nuestras tradiciones», el cual tiene como finalidad recatar las tradiciones de Izúcar de matamoros.



Del 29 de octubre al 2 de noviembre se realizan en el Zócalo de la ciudad diferentes actividades como: Exposición de calaveras gigantes, ofrendas, pantallas luminosas, tumbas, personajes históricos. Presentación de grupos de danza, teatro, música, gastronomía típica, desfile de calaveras y muchas cosas más.